

# 会報 平成おやじの会

No.108



野球部と交流試合



琴似中学校平成おやじの会は9月27日に、期待の野球部と交流試合を行いました。

## おやじ タマに燃える



### ■ 参加者の声

#### 野球部新キャプテン2年 相馬 章吾さん

先日は「おやじ v s 野球部」の交流試合をしていただき、本当にありがとうございました。僕たちは久しぶりに「勝ち」より「楽しむ」にこだわって出来たので、盛り上がり楽しめました。思った以上におやじチームは強くて、3連敗してしまいました。来年は全員出しながら、勝てるような試合をしたいです。楽しかったです。本当にありがとうございました。

#### 野球部前キャプテン3年 中野 薫仁さん

おやじの会の皆さま、先日はこのような機会をつくってください、ありがとうございました。3年生はほとんど体を動かしていない中、試合に臨みました。でも、まあまあやれるだけのことはやりました。毎年、おやじチームには負けていて、今年は最終回まで点を与えなかったのが良かったです。最後に一気に逆転されてしまい、今年も負けてしまったのですが、それはそれで楽しめたのではないかと思います。これからはOBとして参加したいと思いますので、よろしくお願いします。

#### おやじの会 野球部担当 相澤 正史さん

今年も青空の下、琴中のグラウンドで野球が出来る幸せを実感しました！申し込みの出足が低調で、人数が集まるのか不安でしたが、結局25名のおやじさんの参加を頂きました。やっぱり野球好きですね～父ちゃん！最近の琴中野球部は v s おやじの会以外との対戦は絶好調らしく、来年の中体連は再び全道大会での活躍が期待されます。目指せ！全道制覇。ご参加頂きました大本PTA会長、全道大会を控えた大事な時期に交流試合を入れて頂きました伊藤先生、そしてご参加いただきましたおやじの皆さん、応援の親御さん、野球部員のみんな、今年もありがとうございました。